

Nachruf

In großer Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem
langjährigen Vereinsmitglied

Herrn Georg Mettlen

Georg war ein Mann der ersten Stunde, also ein Mitbegründer der VOG Schieferstollen Recht. Von 1998 bis 2020 hatte er das Mandat des Vizepräsidenten inne. Bei der Freilegung, Sicherung und Instandsetzung des Schieferstollens war Georg sehr engagiert. Auch als Fotograf hat er viele Etappen der Entstehung des Besucherbergwerks und Museums festgehalten und sich aktiv eingebbracht. Seit der Eröffnung hat er viele Besucher und Schulgruppen mit großer Begeisterung und Leidenschaft durch das Besucherbergwerk geführt. Wir haben seine Zuverlässigkeit und Hilfsbereitschaft sehr geschätzt. Für seinen über 20-jährigen Einsatz für den Verein wurde er mit der silbernen Verdienstmedaille der Deutschsprachigen Gemeinschaft ausgezeichnet. Gerne hat er mit uns gefeiert und gelacht. Wir werden Georg sehr vermissen und in guter Erinnerung behalten.

Seiner Familie, vor allem seiner Frau Agnes, möchten wir unsere herzliche Anteilnahme aussprechen.

Für die VOG Schieferstollen Recht, Didier Landers Präsident